

μ

El día 28 de marzo de 2012 se celebró, en las instalaciones de la APUCV, un acto en homenaje al profesor Juan Nuño en el 85º aniversario de su nacimiento, bajo el lema ‘Un pensamiento que no cesa’, el cual tuvo una gran convocatoria. El profesor Nuño, filósofo, articulista en los diarios más prestigiosos del país, reconocido internacionalmente por sus aportes en el campo de la lógica, la historia de la filosofía, la filosofía del lenguaje, entre otras temáticas, fue artífice en la creación de los Postgrados de Filosofía en nuestra universidad.

μ

El miércoles 25 de abril, en el Centro de Estudios Latinoamericanos Rómulo Gallegos (Fundación Celarg), el profesor Jesús Baceta, Director del Instituto de Filosofía de nuestra Universidad Central de Venezuela, fue invitado a participar en el ciclo de conferencias previas al simposio “*El problema de la conciencia como factor de integración en América Latina*”; evento que se efectuó posteriormente en el mes de junio a propósito del centenario del natalicio del ilustre filósofo mexicano Leopoldo Zea, figura referencial del pensamiento latinoamericano, defensor de la integración de América, preconizada desde

el siglo XIX por el Libertador Simón Bolívar. El profesor Baceta dictó la Conferencia “Juan Nuño, ciencia ética y sociedad”, en la cual actuó como moderador el profesor Humberto Mata, presidente de la Fundación Biblioteca Ayacucho, institución que junto a la Fundación Celarg organizó el programa de actividades en homenaje a Leopoldo Zea. Asimismo, el evento fue propicio para la antesala al homenaje por el 85º aniversario del nacimiento de Juan Nuño, puesto que la filosofía de Juan Nuño plantea interrogantes sobre la posibilidad de que el pensamiento latinoamericano se constituya más allá de la idea misma de nacionalidad y de sociedad, como una reflexión humana que está por encima de las fronteras materiales y temporales.

μ

Otro de los actos programados para la celebración del 85 aniversario del nacimiento del profesor Juan Nuño, se realizó un homenaje, el 16 de octubre en la sede de la Fraternidad Hebrea B'nai B'rith de Venezuela. En dicho evento se presentó el libro de su autoría, *Escritos judíos*, a cargo de su hija Ana Nuño, quien se encarga de la edición e introducción del mismo. En este texto, se recoge una gran variedad de artículos en los que se trata la temática judía, Israel y el sionismo. El evento, así como la

publicación del libro, fueron patrocinados por el Espacio Anna Frank, representado por su directora y miembro fundadora Marianne Kohn de Becker.

μ

Siguiendo con los homenajes al profesor Juan Nuño, salió el libro de su autoría, *200 horas en la oscuridad*, una colección de crónicas sobre cine. Por otra parte, su hija Ana Nuño se encargó de la compilación de la antología *Nuño por Nuño*, que versa sobre los artículos de opinión escritos por Nuño en la prensa. Asimismo, ella se está encargando de la reedición del libro *Sionismo, marxismo, antisemitismo*, como de otros textos que se encuentran agotados en nuestras librerías.

μ

En la sede de la Escuela de Filosofía de la Universidad de Atenas, Grecia, se celebrará el *23rd World Congress of Philosophy*, del 4 al 10 de agosto de 2013. El lema del congreso será: La filosofía como investigación y forma de vida. Para más información: e-mail: secretariat@wcp2013.gr; pág. web. <http://www.wcp2013.gr>

μ

Organizado por la Sociedad Interamericana de Filosofía, la Asociación Nacional de Estudios de Postgrado en Filosofía del Brasil (ANPOF) y la

Universidad Federal de Bahía, del 7 al 11 de octubre de 2013, se celebrará en la ciudad de Bahía, Brasil, el XVI Congreso de la Sociedad Interamericana de Filosofía (SIF). El Congreso reunirá a los investigadores más destacados del continente americano, así como también contará con invitados europeos. Se recibirán ponencias en uno de los cuatro idiomas oficiales de la SIF: español, portugués, inglés y francés. Las inscripciones para asistir a dicho evento se encuentran ya abiertas a través de la página web: www.sif2013.org.